

## Compte rendu du conseil des délégués d'élèves du 21 juin 2023

**Objectif du conseil : faire le point sur les demandes faites lors du premier conseil d'élèves et être à l'écoute de nouveaux besoins en cette fin d'année scolaire**

Suite au premier conseil des délégués d'élèves, les CM2-10 ont préparé un texte pour faire part à la mairie des besoins des élèves.

### Lecture de l'intervention délégués CM2 de l'école lors du conseil d'école du 14 février 2023

*Bonsoir chers parents, chers enseignants, Mr le Maire,*

*En tant que délégués de la classe de CM2, nous sommes ici ce soir pour vous faire part du compte rendu du conseil des délégués de l'école. Suite à ce conseil, les enfants trouvent leur école plutôt agréable : ils s'y sentent bien, ils apprécient de pouvoir faire plusieurs sorties scolaires, ils trouvent les classes bien entretenues et ils prennent plaisir à participer aux activités proposées par l'ALP.*

*Les élèves auraient quelques souhaits pour améliorer encore plus leur vie à l'école.*

*1) Serait-il possible de refaire les sols des cours 2 et 3, jugés dangereux à cause des graviers et des trous ?*

*2) Les enfants souhaiteraient également plus de bancs dispersés sur l'ensemble de ces 2 cours.*

*3) Serait-il possible d'avoir de l'eau froide dans les toilettes de la cour 2 ? Et un petit préau pour s'abriter en cour 3 ?*

*Concernant le coin nature, les enfants demandent s'il serait possible de réengazonner cet espace afin de le rendre plus agréable. Et si il était envisageable de poursuivre le projet « plantation » (que l'on faisait avec Philippe) avec sa remplaçante.*

*Concernant les repas à la cantine, certains enfants se plaignent de la cuisson de certains aliments et du manque d'assaisonnement (en particulier, du manque de sel). Les CP demandent s'ils pourraient se resservir.*

*Certaines classes se plaignaient du froid au départ, mais à présent, la température est agréable dans les classes. En revanche, il a été soulevé le problème de la chaleur dans certaines classes lors de canicule.*

*Nous vous remercions de nous avoir écoutés et d'avoir pris en compte les doléances de nos camarades.*

*Merci beaucoup*

Les délégués de CM2-10

### Réponse de la mairie lors du conseil d'école du 14 février 2023 (extrait du CR du conseil d'école)

*Aménagement des cours 2 et 3 : possibilité de soumettre des projets de la part des élèves ; objectif d'avoir un projet finalisé à la rentrée 2023 sous forme de plans (arbres, principes de recyclage respectueux de l'environnement). Une commission sera créée.*

*• Bancs : faisable en palettes recyclées (à voir avec l'équipe technique et l'ALP).*

*• Coin nature : demande faite auprès des techniciens espaces verts pour reprendre les plantations.*

*• Cantine : Le sel est limité par des normes diététiques et des contraintes législatives. Possibilité de travail autour des épices (proposition d'un « bar à épices » proposé par les représentants de parents d'élèves). La dysharmonie des repas évoquée par les représentants de parents d'élèves (association omelette /choux fleur ou petits pois / œufs durs) fera l'objet d'une remontée auprès du prestataire cantine afin de trouver des équilibres plus favorables au plaisir du goût.*

*• La question du manque de robinets d'eau froide dans la cour pour boire sera étudiée avec l'équipe technique.*

### Remarque du directeur :

*Depuis le dernier conseil d'école, une commission a été créée (enseignantes, mairie) pour réfléchir à un plan de végétalisation de la cour 3 (photos du projet montrés aux délégués d'élèves). L'objectif est d'avoir un sol qui ne soit plus dangereux, d'avoir plus d'ombre et de fraîcheur, de développer la sensibilité environnementale à l'école et de prendre en compte les contraintes liées au changement*

*climatique. Présentation de ce projet par les CE2 qui ont conçu des plans de cour. L'ensemble des délégués trouvent cette idée très bien pour la cour. Les CM2 évoquent qu'il faut faire attention à ne pas faire de jeux où des élèves pourraient se blesser et d'autres délégués rappellent que dans cette cour, il doit encore être possible de courir (ce ne doit pas juste être une « aire de repos »). Conclusion directeur : ce projet répond aux demandes des élèves évoquées cette année (une cour plus agréable et mieux équipée). Cette cour devrait voir le jour en 2024.*

**D'autres demandes avaient été faites au premier conseil de délégués, et une partie a pu être satisfaite :**

- Rétablissement des petits jeux de cour calmes en cour 1 (élastiques, cordes à sauter, échasses). Ce sont surtout les CM1-CM2 qui en ont bénéficié. Les CP-CE1-CE2 n'ont pas accès à la cour 1 en récréation : le directeur mettra à disposition un bac avec des jeux équivalents en cour 2 ou 3.
- Un banc a été installé dans le coin lecture. Les CM1-CM2 évoquent que les livres restants sont pour des élèves plus jeunes. Le directeur mettra dans la boîte à livres des ouvrages pour tous les âges.
- Une distribution de ballons a été faite pour chaque classe pour pouvoir jouer à la récré (ballon en mousse). Les élèves évoquent que le ballons s'usent ou partent sur les toits ou dehors. Il est possible d'un récupérer d'autres en cours d'année auprès du directeur.
- L'eau chaude a été coupée dans les toilettes de cour 2 pour que les élèves puissent la boire. Le directeur précise qu'en cour 3 seront installées des espaces extérieurs pour boire avec le projet de végétalisation de la cour 3.

**Demands supplémentaires ce jour :**

- CE2 : avoir des toilettes plus propres. Le problème est surtout les dégradations de quelques élèves seulement (papiers jetés par terre ou au plafond, etc.). Les CM1-7 rappellent qu'ils ont fait une campagne de sensibilisation cette année avec des panneaux informatifs dans toutes les toilettes, afin que chacun puisse correctement les utiliser. Le directeur rappelle que la mairie fait nettoyer les toilettes deux à trois fois par jour. Il est rappelé que si un enfant fait une bêtise, les autres doivent prévenir les adultes pour qu'il ne recommence pas. Chacun peut aussi expliquer aux autres qu'il y a des comportements corrects à avoir pour le bien de tous.
- CM2-CM1 : l'autre jour, les pâtes n'étaient pas cuites (toutes dures) et seule la sauce bolognaise était mangeable. Les CM2 évoquent qu'il serait peut-être bien qu'il y ait des plats plus variés : une assiette avec de la nourriture bonne au goût des élèves, et rajouter des éléments supplémentaires moins bons au goût mais nouveaux qui permettraient de découvrir des goûts nouveaux sans pour autant gaspiller et jeter le plat. Le directeur fera remonter cette idée auprès de la mairie.

Fin de la réunion, le directeur remercie les élèves délégués pour leur participation et propose qu'ils rendent compte de cette réunion dans chaque classe. Il mettra à disposition les documents visuels montrés ce jour.